



OMA Aeropuerto de Monterrey y Volaris Anuncian Nueva Base de Operaciones

- **Aeropuerto de Monterrey, el Centro de Conexiones del Norte del País, ofrecerá una mayor oferta de vuelos y conectividad aérea a destinos nacionales.**
- **Volaris iniciará el plan con la apertura de ocho nuevas rutas.**

Monterrey, N.L. a 27 de marzo de 2014.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, informa que el Aeropuerto de Monterrey será la nueva base de operaciones de la aerolínea Volaris, la cual incrementará la conectividad de Monterrey hacia 8 destinos regionales, turísticos y de negocios en México.

Cancún, Ciudad Juárez, Culiacán, Mérida, Chihuahua, Puerto Vallarta, Los Cabos y Veracruz, son los destinos iniciales que se suman a las rutas que ya opera Volaris desde Monterrey, hacia la Ciudad de México, Tijuana y Guadalajara. Aunado a esto, la aerolínea planea agregar dos rutas más a partir del próximo verano.

A la presentación de la nueva base de operaciones de Volaris realizada en el Aeropuerto de Monterrey, asistieron Patricia Aguirre, Directora de la Corporación para el Desarrollo Turístico de Nuevo León; Enrique Beltranena, Director General de Volaris; Porfirio González, Director General de OMA, así como Enrique Navarro, Administrador del Aeropuerto de Monterrey.

Volaris es una de las principales operadoras en el Aeropuerto de Monterrey, y en 2013 registró un incremento en el flujo de pasajeros transportados de 19.6% en relación al 2012, en este destino.

La nueva base de operaciones de la aerolínea Volaris, fortalece al Aeropuerto de Monterrey y se suma al plan para seguir impulsándolo como la principal plataforma de conexión aérea más importante en el norte del país; el cual registró un crecimiento de 5.1% en 2013 respecto al año anterior, para un total de 6.4 millones de pasajeros transportados.

